

Oscar López Rivera visite son village natal après 36 de prison injuste aux États-Unis



Porto Rico, 22 mai (RHC)- L'indépendantiste portoricain, Oscar López Rivera, a visité son village natal, San Sebastian del Pepino, dans le massif montagneux de cette île caribéenne, après 36 ans de prison injuste aux États-Unis.

Oscar López Rivera, qui y est arrivé en compagnie de sa fille Clarisa, a signalé qu'il a appris dans ce village le sens de la solidarité et son appel permanent à défendre l'Université de Porto Rico dont l'avenir est en danger.

Cet indépendantiste portoricain a également condamné la fermeture de 179 écoles décrétée par le gouverneur Ricardo Roselló. Il a réaffirmé l'engagement envers l'indépendance de sa partie.



Radio Habana Cuba